
その他
*********************************************************************************

　　（回答:10月11日時点）

　担当課

現在のところ、商品券事業の実施は予定しておりません。
昨年度については、伊勢市は国の臨時交付金を活用し、商品券事業と中
小企業者物価高騰支援事業を実施しました。
地域ごとに取組が違うようで、今年度に商品券事業を実施されているとこ
ろは、昨年度の交付金を活用していると聞いています。
今後、交付金に追加があった場合には、社会情勢などを注視しながら、
事業の実施について検討して参ります。

商工労政課 （2024年10月回答）【10/7～10/11】

　提案・意見

毎年 助かっていた商品券が今年は無くて残念です。
他の地域では今年もあったと聞いているのに伊勢は、やらないのですか?
やって欲しいです。
電子マネーを利用していました。

　回答

商品券



教育
*********************************************************************************

　　（回答:10月10日時点）

　担当課

　回答

講師任用について、校種・教科・配置人数などの関係があり、講師登録を
していただいたとしても、すべての人を採用することができませんので、ご
了承ください。
また、講師枠を増やしてほしいというご要望についてですが、教職員定数
および加配定数は、国や県によって決められるので、常勤教員枠を伊勢
市で増やすということはできません。併せて、ご了承ください。
ご意見の中にありましたように、市内小中学校も少子化の影響もあり、児
童生徒数が減少傾向にあり、学級減も進んでいます。ご理解いただきま
すようお願いいたします。

伊勢市教委に、講師枠をもう少し、増やして下さい。と...お願いをして下さ
い。
正しい手順で、講師登録をしているのに、採用してもらったのは、20年ほ
ど前に、1度だけです。保ご者たちも多様化してきたり、子どもたちも簡単
にスマホに、触れるような時代。SNSでの何気ない書き込みが、いじめに
つながってしまったり....難しい時代です。教諭、学習支援員以外にも、常
勤講師の数を増やして、沢山の大人たちの目で、学校現場で、子どもたち
を見ていった方がいいです。せっかく取った、教員免許。伊勢市の中学校
を卒業して、教育実習もそこで、させてもらい....。それなのに、講師採用そ
のものがないので。家にいるしかない生活がずっと続いています。
少子化が進む中で、生徒数に応じて。ということも、わからなくはないです
が。
常勤、非常勤講師の採用枠をもう少し増やして欲しいです。
誰でも教採に合格して、教諭になれるわけではありません。せっかく取得
した、教員免許なので、異業種に就くより、臨時免許も、もう少し、広く、発
行したりして、講師登録してる、より多くの人が、学校現場で活躍できる、
伊勢市であって欲しいです。

（2024年10月回答）【10/7～10/11】学校教育課

　提案・意見 伊勢市教育委員会の講師枠増を



観光
*********************************************************************************

　　（回答:10月10日時点）

　担当課

トイレについては、洋式便器を使いにくい事情のある方や様々な国からの
来訪を見据えて、一部和式便器を残してある所があります。一方で、ご指
摘頂いたようにインバウンドやバリアフリーなどの観点から、洋式化の必
要性を認識しているところでございます。
他のトイレも含め改修費用も必要となることから、予算措置を踏まえ優先
順位をつけて改修していきたいと思いますので、ご了承の程よろしくお願
いいたします。（維持課）

多様な主体に対応したトイレの必要性を認識しております。観光客受入の
観点からも関係各所と連携し、より良い受入環境整備を進めていきたいと
思いますので、よろしくお願いいたします。（観光振興課）

維持課
観光振興課

（2024年10月回答）【10/7～10/11】

　提案・意見 インバウンド

伊勢市駅間のJR側の駅舎外の駅舎に向かって左側にあるトイレ（駐輪
所）のトイレの男性用個室を使用したのですが、和式便器だったのです
が。このトイレはどこが管理をしているのですか?
伊勢市はインバンドの観光を増やそうとしているなか。なぜ個室トイレが、
現在和式便器なのですか？8月頃にトイレを使用したのですが。バスを利
用するために、バス停にいたのですが。海外の米国かEU圏内の人をみた
のですが、トイレの男性用の個室が和式便器なのを見て驚きました。市長
が、伊勢市の観光の知ってもらうために、EU圏内に2度ほど、海外訪問と
東京の米国大使館に行っているが、伊勢市内のトイレ事情は、どのように
なっているか？

　回答


